

Partido de Balaguer proclamó su victoria

Santo Domingo, mayo 18. (UPI). El gobernante Partido Reformista del presidente Joaquín Balaguer proclamó hoy su victoria en los comicios del martes, provocando una inmediata amenaza de la oposición de lanzar una huelga general y desatar la "fuerza del pueblo" en protesta por lo que denunció como un gigantesco fraude electoral.

La proclamación de la victoria por el partido del gobierno por unos 180.000 votos de ventaja fue hecha poco después que se reanudara el escrutinio interrumpido ayer por las fuerzas armadas, cuando el candida-

to del izquierdista partido opositor revolucionario dominicano, Antonio Guzmán, llevaba ventaja sobre Balaguer.

Guzmán llevaba ventaja

Antes de la suspensión del escrutinio en la madrugada de ayer, cuando tropas del ejército ocuparon la sede de la Junta Electoral, Guzmán tenía una ventaja de casi 100.000 votos en los resultados parciales y posteriormente su partido dijo que un recuento propio, con casi el 90 por ciento de los precintos registrados, arrojaba 1.200.000

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCRUTINIO. Santo Domingo, mayo 18. (AP). Arriba, trabajadores tratando de poner en orden las oficinas de la Comisión Electoral de Santo Domingo, para reanudar hoy los cómputos de las elecciones del martes. Abajo, soldados y civiles partidarios del presidente dominicano Joaquín Balaguer, salen en manifestación por las calles esta tarde, para proclamar el triunfo de éste en los comicios.

Nuevo grupo izquierdista surge en Florencia, Italia

Roma, mayo 18. (Latin-Reuters). Un nuevo grupo extremista violento anunció hoy su existencia en Florencia, entre crecientes indicios de que los guerrilleros urbanos de la extrema izquierda están extendiendo su accionar. Un comunicado firmado por el autodenominado "núcleo de soldados comunistas", fue hecho llegar a la oficina de la agencia noticiosa ANSA en Florencia con un emblema comunista que contiene la hoz y el martillo sobre los que se superpone una mano que empuña un fusil.

"Luchar contra los defensores armados del Estado imperialista de las multinacionales", reza uno de sus lemas.

"No a la paz burguesa", sostiene el volante.

Su estilo sigue muy de cerca

Pasa a la página 30

\$200 millones para desarrollo agrícola recibe México de B. M.

Washington, mayo 18 (AP). (Por Ary Molecn). El Banco Mundial dio hoy a México un crédito agrícola de 200 millones de dólares que constituye la más grande operación de desarrollo de su historia y la más grande movilización de su capital desde que en 1947 diera a Francia un crédito de reconstrucción por 250 millones de dólares. El Banco anunció paralelamente que había aprobado otra operación de desarrollo agrícola por 100 millones de dólares para facilitar por primera vez servicios técnicos a 735.000 agricultores brasileños.

Las dos operaciones elevan a casi 1.600 millones de dólares los aportes del banco a sus miembros de la América Latina en lo que va del presente año fiscal.

Escondite de Brigadas Rojas hallan y son arrestados 8

Roma, mayo 18 (AP). Un escondite de las Brigadas Rojas desde el cual los secuestradores de Aldo Moro podían haber preparado sus comunicados fue descubierto hoy en esta capital y ocho personas fueron arrestadas, dijo la policía. El anuncio añadió que la policía antiterrorista efectuó la operación durante la noche, pero la publicación de la noticia fue retrasada hasta las primeras horas. Moro, que fue primer ministro en cinco ocasiones, fue secuestrado por las Brigadas Rojas el 16 de marzo. Su cadáver arribado a balazos fue encontrado en el baúl de un automóvil el 9 de este mes en una calle romana.

Las Brigadas Rojas enviaron durante los 55 días del secuestro nueve comunicados en un intento de obtener la excarcelación de los trece camaradas encarcelados, pero el gobierno rehusó negociar con los terroristas.

Perecen ahogados diez ocupantes de barco ecuatoriano

Buenaventura, Colombia, 18 (AP). Un barco acuario ecuatoriano naufragó ayer en aguas del Pacífico

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ADVIERTE. Santo Domingo, 18 de mayo. (AP). Jacobo Majluta, candidato vicepresidencial del Partido Dominicano, declara hoy que su partido convocará a una huelga general si le roban el triunfo.

Rusia firmó ayer el Tratado Tlatelolco

Moscú, mayo 18. (UPI). La Unión Soviética firmó hoy el Tratado de Tlatelolco que mantiene a América Latina libre de armamento nuclear, pero dijo que no necesariamente aceptaba extender la zona libre de armas atómicas. El ministro de Relaciones Exteriores, Andrei Gromyko, firmó el protocolo que prohíbe el armamento nuclear en América Latina mientras el presidente mexicano José López Portillo completaba dos series de conversaciones con el presidente soviético, Leonid Brezhnev, en su visita a Moscú.

Una declaración del gobierno soviético dijo que la firma "no significa de ninguna manera aceptar la posibilidad de extender la aplicación del tratado más allá de los territorios de los Estados firmantes, incluyendo sus espacios aéreos y sus aguas territoriales".

La declaración agregó que el

Pasa a la página 30

Tropas de Francia y Bélgica a evacuar blancos de Zaire

Bruselas, mayo 18. (UPI). Paracaidistas de las legiones extranjeras de Bélgica y Francia fueron transportados por vía aérea a Zaire en una operación internacional a fin de evacuar a unos 3.000 blancos desde la invadida provincia de Shaba y que se encuentran entre los fuegos cruzados de las fuerzas rebeldes y las tropas leales al gobierno. Bélgica anunció que unos mil paracaidistas partieron desde una base aérea militar vecina a Bruselas en aviones Hélicules C-130 de la Fuerza aérea belga.

El gobierno francés también anunció que había iniciado una operación de emergencia para garantizar la seguridad de los blancos en la región del centro minero de

Kolwezi, donde según se ha informado se está luchando en las calles.

La radio estatal France-Inter anunció que 250 legionarios partieron de Coiréga a bordo de una flota de transportes aéreos.

La transmisión informó que los

Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATOS. Santo Domingo, mayo 18. (AP). El candidato presidencial de oposición, Antonio Guzmán (derecha), del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), junto a su compañero de fórmula

para la vicepresidencia, Jacobo Majluta, declararon ayer a los periodistas que tienen la seguridad de que su partido ganó las elecciones.